Mazamet Saint-Joseph perpétue la tradition



Le 4 janvier dernier, l'EHPAD Saint-Joseph a comme de coutume débuté la traditionnelle série de présentation des vœux. Plusieurs élus municipaux, emmenés par Olivier Fabre sont venus rencontrer quelques uns des 119 résidents

de la maison de

retraite. L'occasion de réunir également les familles des résidents, les bénévoles et les administrateurs.

L'occasion de célébrer le renouvellement de la certification ISO 9001. Une mise en valeur du travail accompli et de la qualité des services